

POUYASTRUC

Le centre de loisirs de Pouyastruc fait son cinéma

Il s'est passé de drôles de choses cet été au centre de loisirs mais n'ayez crainte tout est sous contrôle.

Des enfants qui disparaissent dans une valise et qui réapparaissent sur la lune, ce n'est pas banal me direz-vous. C'est pourtant bien le genre de scènes auquel les parents sont venus assister lors du Festival du mini-film proposé par le centre de loisirs.

Tapis rouge et paillettes

À l'occasion de cette soirée, les parents ont été accueillis en grande pompe. Ils ont pu foulé le tapis rouge pour pénétrer dans la salle multi-activités de Pouyastruc qui avait été transformée pour l'occasion en cinéma avec pop-corn et ouvreurs en costume.

Ils ont assisté à la projection de plusieurs mini-films réalisés tout au long de l'été par les enfants et le personnel avec l'aide d'un vidéaste professionnel.

Tous les enfants accueillis cet été au centre de loisirs ont pu ainsi s'essayer à la vie d'artiste de cinéma ou de reporter pour les plus grands. Les spectateurs ont été ébahis par la qualité de la pro-



Les moniteurs du centre de loisirs procèdent à la remise des prix./ DDM

jection. En effet, les enfants ont su évoluer sans problème dans un univers qui ne leur est pas forcément familier. Ils ont su se mettre en scène, jouer la comédie mais aussi avoir la posture d'un véritable journaliste de télévision en évoluant lors du tournage devant un fond vert qui a été par la suite remplacé au montage par les génériques et autres interviews.

Une projection qualitative

Le vidéaste qui les a accompa-

gnés cet été leur a permis de découvrir de nombreuses techniques utilisées au cinéma : cela va du film en noir et blanc à la Charlie Chaplin à l'utilisation d'effets spéciaux en passant par la vidéo de caméra surveillance. Ils ont aussi exploré l'univers de la publicité avec une mention spéciale pour la pub filmée dans le genre western : « Le bon, l'ampoule et le truand ».

L'équipe n'était pas en reste puisqu'elle avait préparé en secret une vidéo dans laquelle les

animateurs et la direction se mettaient en scène.

L'équipe dirigeante, composée de Virginie Rousse et Coralie Freixielo, a tenu à ce que les enfants soient longuement applaudis à la fin de la projection mais a aussi rappelé que sans la 3 CVA, la CAF et le réseau Loisir Éducation Citoyenneté, un accueil dans de si bonnes conditions ne serait pas possible. Nos coteaux ont de la chance de bénéficier d'un tel centre d'accueil où les enfants se sentent bien.